



BESTE LAGE

DESIGNERS GUILD

... wurde 1970 von Tricia Guild gegründet und handelt weltweit mit Bezugstoffen, Tapeten sowie Dekostoffe, Bed&Bath-Kollektionen.

„Wir glauben an die Qualität des Designs, des Produktes und an Service in Kombination mit einem engagierten und motivierten Team“.

... founded in 1970 by Tricia Guild, this store sells upholstery fabric, wallpaper, decorative fabric, and bed and bath products worldwide. "We believe in design and product quality, and in customer service, facilitated by a dedicated and motivated team."



MARBURGER TAPETENFABRIK

... stellt seit über 170 Jahren Tapeten und Wandbeläge her, produziert ausschließlich „made in Germany“ und vertreibt ihre Produkte weltweit.

... has been making wallpaper and wall coverings for more than 170 years. Its products, all of which are made in Germany, are marketed worldwide.



ERISMANN & CIE.

... zählt seit 1838 mit Abstand zu den traditionsreichsten Unternehmen der Tapeten-Branche. Das international besetzte Designer-Team kreiert Tapetendesigns und Materialien nach den neuesten Trends.

... has since 1838 been by far the wallpaper industry's most venerable company. The company's international designer team creates materials and wallpaper designs, based on the latest trends.

